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         令和5年3月4日開催報告

 

会長挨拶 
春一番が吹き、桜の開花が待たれる頃となりました。 

3月4日（土）に今年度最後の運営委員会が行われ、PTAで予算計上している「教育活動

支援費」での年間活動についての報告がありました。各学年で外部の講師を招いて、様々

な教育活動を行い、コロナ感染対策のため多少の制限もありましたが、子どもたちにとっ

て大変有意義なものになったのではないでしょうか。来年度以降も引き続き、子どもたち

にとって新しい体験や、楽しく学ぶ機会となるような活動を取り入れていく所存です。 

さて、今年度も残すところわずかとなりました。コロナ禍でこれまで制限されてきた活

動も実施できるようになり、PTA行事もすべて無事に開催され、コロナ以前の日常が戻り

つつあることが実感できる一年となりました。何より子どもたちが元気いっぱいに楽しみ、

成長していく姿を身近でみることができ、PTA役員として大きな喜びを感じました。 

至らない点も多々ありましたが、PTA会員の保護者の皆様、教職員の先生方のご理解と

ご支援を賜り、また役員会や運営委員会メンバーの方々にも多大なご尽力をいただきまし

たこと、改めて感謝申し上げます。1年間、本当にありがとうございました。 

来年度も引き続き、子どもと学校の応援団としてのPTA活動へのご協力をどうぞよろし

くお願い申し上げます。  

 

 

役員・委員会活動報告 

今年度も校内委員会の活動にご理解とご協力いただきまして、ありがとうございました。  

今年度は三年振りに「ラジオ体操」を実施することができました。始業式前の二日間たくさ

んの子どもたちと体を動かし、新学期に向けた生活リズムの正常化に取り組めたと思います。 

「運動会」では、受付にて来場者のマスク着用などの確認をし、感染予防対策活動をさせて

いただきました。  

「リサイクル活動」は、昨年度から常時回収になりました。学校の環境に関する学習の一環

として、登校時に持参してくれるお子さんも増え、PTA リサイクル活動の目的が少しずつ定着

してきたように感じます。校内委員の業者回収立ち合いは計 2 回、年間回収売上金は浦安市補

助金との合計で 3,180円でした。昨年度より約 1.5倍回収量が増え、収益金は約 1,000円上

回る事ができました。花いっぱい運動の資金など、子どもたちがよりよい環境で学校生活を送

るための活動に役立てられています。次年度も引き続き皆様のご協力をお願い致します。  

「花いっぱい運動」では、３月に卒業を迎える６年生の門出と、４月に入学を迎える新１年

生のお祝いに向けて花壇に球根を植えました。  

   



校外委員会 
 

校内委員会の各活動は子どもたちに向けてのものです。ＰＴＡの一員としてこのような活動

に参加することができたことに感謝します。  

  1年間ありがとうございました。  
 

 

令和4年度の校外委員会は今月で最終となりました。保護者の皆さまには、交通安全指導

および夕方パトロールにご協力をいただき誠にありがとうございました。 

今年度の活動報告を下記に掲載いたします。 

尚、今年度の当番表は5月末までです。４・５月に決まっているお当番の方にはすでにお

便りを配布しております。ご変更・ご質問等ございましたらお便りに記載の旧年度校外委

員メールアドレスまでお願いいたします。 

また、登下校と放課後の児童の安全の為、新年度も引き続き安全指導活動を実施いたし

ます。ご協力可能な時間帯について始業式にお手紙を配布しますので、全家庭必ずWeｂ入

力でご回答をお願いいたします。※未就学児童のいるご家庭も新たに対象となります。 

今年度も、校外委員会の活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。来年

度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜朝の交通安全指導・ラジオ体操時交通安全指導 実施報告＞ 

・今年度は5月末までに60回を予定しています。 

・2/18時点で51回実施しました。 

 

・出席状況 
 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 

出席率％ 83 70 75 55  76 69 76 70 

 

＜当番の方からの報告が多く、今後も注意する点＞ 

【海風とベイシティ間】 

交通量が多めで、車のスピードが速い。路上駐車があると死角になり、危険。 

【コスモ前】 

交通量が多く、スピードも速い。止まってくれない車もいる。バスの停車で死角あり。 

自転車もスピード出をしている。大人の横断歩道以外での横断が多い。 

【碧浜とベイシティ間】、【日の出中学校前信号】 

子どもの人数が極端に少ないためポイントとして見直しが必要ではないか？ 

 

＜下校時の交通安全指導 実施報告＞ 

 ・今年度は5月末までに50回を予定しています。 

・2/18時点で38回実施しました。 

 

・出席状況   

 

 

 

 

 

 6月 7月 9月 10月 11月 12月 1月 

出席率% 87 75 85 90 94 56 75 



＜当番の方からの報告が多く、今後も注意する点＞ 

【海風とベイシティ間】 

特になし 

【コスモ前】 

路上駐車があると死角ができる。雨天は特に路上駐車が増えるので注意。 

子どもが少なくなり、シーガーデンと日の出中学校の間を横断する子が増えた。 

学区外だがポイントの見直しが必要では？ 

【碧浜とベイシティ間】 

学童の先生が立っていて声かけしてくださってありがたい。 

 

＜夕方パトロール 実施報告＞ 

・今年度は5月末までに34回を予定しています。 

 ・2月18日時点で23回実施しました。 

 

・出席状況  

 

 

 

 

＜当番の方からの報告が多く、今後も注意する点＞ 

 ・北公園のトイレが暗く、早めに電灯をつけてくれると安心 

 

 

審議・承認事項 
校内委員から  

●2023年度リサイクル活動計画    ⇒審議・承認 

 

 選考から  

  ●内定者への運営委員会交代式、役員会の案内と令和５年度委員会名簿 ⇒審議・承認 

  ●新１年生保護者へのPTA活動資料(サンライズ)配布         ⇒審議・承認 

 

会計から 

  ●令和５年度予算案について     ⇒審議・承認 

    

 書記から 

  ●PTA総会資料の承認依頼       ⇒審議・承認 

 

 

★運営委員会議事録は職員室にありますので、PTA会員ならどなたでも閲覧できます★ 

 

今回が令和４年度最後の運営委員会だよりの発行になります。 

１年間ありがとうございました。   

 

 

              令和４年度 役員・運営委員一同 

 6月 7月 9月 10月 11月 12月 1月 

出席率% 52 66 61 44 57 61 78 


